
Galatina (Le), lì 16.12.2008 

Preg.mo Sig. 
SINDACO 
del Comune di Galatina (Le) 

  
e, p. c.   A tutti i Consiglieri Comunali 

 
 

 
Egregio Sig. Sindaco, 

con la presente Le comunichiamo la nostra volontà di non partecipare all’incontro, previsto per 
oggi, con la società  Sun Ray Italy s.r.l.. 
 I sottoscritti esprimono forti perplessità sull’iter che sta perseguendo l’Amministrazione 
Comunale. Riteniamo che, prima di giungere all’odierna riunione, si sarebbero dovute compiere 
alcune tappe fondamentali. Innanzitutto, dare seguito alle indicazioni formulate dal Consiglio 
Comunale che, nei mesi scorsi, ha deciso di adottare, all’unanimità dei presenti, un ordine del 
giorno con il quale si chiedeva la redazione di un apposito Piano Energetico al fine di 
regolamentare, nel nostro Territorio, l’installazione degli impianti produttivi di energia alternativa 
e, successivamente, predisporre una bozza di convenzione in grado di disciplinare 
preventivamente i rapporti tra l’Amministrazione Comunale e gli operatori economici interessati. 
Di tutto ciò nulla è stato fatto, e Galatina si troverà, ancora una volta, di fronte ad una scelta 
obbligata dettata più dall’improvvisazione che dall’attuazione di una strategia ben studiata. 
 Nel ribadire il nostro fermo convincimento circa l’utilità e l’inevitabilità della produzione di 
energia da fonti rinnovabili, restiamo a disposizione qualora l’Amministrazione intendesse aprire 
un serio e costruttivo tavolo di confronto in merito, con il coinvolgimento di tutte le forze attive 
(politiche e produttive) della Città, allo scopo di dotare la stessa tanto dell’imprescindibile 
strumento  tecnico - normativo di riferimento, quanto di una politica energetica di largo respiro e 
di medio – lungo periodo.  
 
 

 
     I Consiglieri Comunali 
 
__________________________  
         (Giovanni Carlo Coluccia) 
 
__________________________  
                (Antonio Pepe) 


